



Wir stellen die östliche Tunnelröhre wieder her.

Erweiterung der temporären Schallschutzwand in Niederbühl
15. bis 23. Februar 2024

**Ausbau- und Neubaustrecke
Karlsruhe-Basel**

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner,

in Niederbühl bereiten wir die Wiederherstellung der Oströhre des Tunnels Rastatt vor. Im Vorfeld erweitern wir die bestehende hohe Schallschutzwand entlang des Baufelds nach Süden. Die Wand wird in Richtung des Fußgängerstegs um rund 70 Meter verlängert. Damit wollen wir Sie während des anstehenden Aushubs der Baugrube und der Bergung der Tunnelvortriebsmaschine vor Lärm- und Staubemissionen schützen.

Die Arbeiten finden von Donnerstag, 15. Februar, bis Freitag, 23. Februar, jeweils tagsüber zwischen 7 und 20 Uhr, statt.

Wegen des weiteren Ablaufs der Bauarbeiten bringen wir die nötigen Stahlträger für die Schallschutzwand in den Boden ein. Durch den Einsatz einer Vibrationsramme und weiterer Großgeräte sind die Arbeiten leider mit Baulärm verbunden. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn
Karlsruhe, 9. Februar 2024



Internet www.karlsruhe-basel.de
E-Mail kontakt@karlsruhe-basel.de



Kofinanziert von der
Europäischen Union